



Los derechos humanos no son regresivos; son progresivos: Salma Luévano Luna

En entrevista en El Heraldo Radio, la Diputada Federal de Morena, Salma Luévano, dijo que, “No lo permitiré, primero como mujer trans, como legisladora, como una mujer congruente, como una mujer que ha luchado por años por estos espacios de nuestras poblaciones. En cuanto a nuestra diversidad; es una deuda histórica. Los derechos humanos no son regresivos; son progresivos y, por lo tanto, hay que protegerlos. El único que ha sido aliados de las minorías, ha sido el TEPJF. Vamos a esperar a ver a cómo queda la redacción. Estoy muy atenta, ando siguiendo, como sombra, al coordinador”.

<https://drive.google.com/file/d/1Nr20znK8HakSmjmqNllz5ucxhyTEIgX1/view>